
Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN 

Fraktion  DIE LINKE 

Einzelmandatsträger A.Altefrohne DIE PARTEI 

in der BV9, Köln Mülheim 

 

Gemeinsame Anfrage                                                                                         
            30.11.2020 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 

sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

die Fraktionen von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN ,  DIE LINKE und der Einzelmandatsträger von 

DIE PARTEI in der Bezirksvertretung Mülheim bitten Sie, die nachfolgende Anfrage auf die 

Tagesordnung der nächsten Sitzung aufzunehmen. 

 
Anfrage: Messung des Verkehrsaufkommens in Mülheim: 

Mülheim ist in den letzten Jahren gewachsen. Neben neuen Wohngebieten und Arbeitsplätzen 

wächst somit auch das Aufkommen am MIV (motorisiertem Individualverkehr) und Fahrrad/E-

Scooter-Verkehr. 

1. Gibt es in Mülheim Messstellen, welche das Verkehrsaufkommen hinsichtlich MIV und Fahrrad/E-

Scooter aufkommen aufzeichnen? 

2. Wo befinden sich diese Messstellen und wie hoch war das Aufkommen je Station im Jahresmittel 

seit Inbetriebnahme der Messstation? 

3. Werden von der Verwaltung Daten von Tracking- oder Navigations-Anbietern genutzt? Und wenn 

ja, zu welchen Zwecken? 

4. Wenn es weder Messstellen gibt, noch Daten von Tracking/Navigations-Anbietern genutzt werden: 

5. Wie werden relevante Zahlen als Planungsgrundlage erstellt ? 

 

gez.  Winfried Seldschopf         gez. Nijat Bakis  gez. Andreas Altefrohne 

         

 

 


